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  Санкт-Петербург

Санкт-Петербургский 
Дом кино

20 сентября в санкт-петербургском 
Доме кино состоялось событие, кото-
рое кинематографисты города ждали 
более пяти лет, – возобновил работу 
большой кинозал. 

Когда в 2013 году по заказу Комитета 
по государственному контролю, охране 
и использованию памятников истории и 
культуры начались работы по воссозданию 
кровли и световых фонарей, никто не мог 
предположить, что зал придется закрыть 
на такой длительный срок.

В ходе работ произошло обрушение ча-
сти свода большого кинозала, что сделало 
его дальнейшую эксплуатацию невозмож-
ной, а сам зал аварийным. Здание, в кото-
ром располагается Санкт-Петербургской 
Дом кино – памятник архитектуры регио-
нального значения, и все работы требуют 
длительного согласования и экспертиз.

Новый этап работ начался только в 
2016 году и продолжался до мая 2017 года. 
Однако работы проводились только на све-
товом фонаре и кровле и не затрагивали 
сам Большой зал. Получилось, что верхняя 
часть зала отреставрирована, а нижняя на-
ходится в состоянии 1989 года. Кроме того, 
отреставрированный световой фонарь в 

силу своей прозрачности для солнечного 
света никак не способствовал организации 
кинопоказа и требовал принятия каких-то 
технических решений для затемнения.

Восстановление акустической обра-
ботки зала, замена напольных покрытий, 
новая экранная рама, затемнение светово-
го фонаря и прочие задачи легли на плечи 
Союза кинематографистов России. Как 
только весной 2018 года появилась воз-
можность осуществить финансирование 
этих работ стоимостью более 3 млн рублей, 
восстановление Большого зала началось. 

За годы, когда Большой зал, насчиты-
вающий 406 мест, не функционировал, 
мероприятия, традиционно проходившие 
в Доме кино, переместились на другие 
площадки. Поэтому перед руководством 
Санкт-Петербургской организации стоит 
задача вернуть Дому кино былую славу 
уникального киноцентра, в котором про-
ходят ключевые городские фестивали, 
премьеры, лекции, круглые столы и спец-
показы.

Руководитель Санкт-Пе-
тербургской организации 
СК РФ Сергей Снежкин: 
«Для нас это событие – как 
победа в Великой Отечест-
венной войне, не меньше. 

Это наш дом; мы его восстановили, мы со-
бираемся в нем жить, благородно, честно и 
на удовольствие всему городу». 

Участники открытия Большого зала 
Дома кино отправили приветственную 
телеграмму в адрес председателя Союза 
кинематографистов России Никиты Сер-
геевича Михалкова: «Уважаемый  Никита 
Сергеевич! Наконец-то состоялось откры-
тие Большого зала санкт-петербургского 
Дома кино, который стоял в руинах шесть 
лет. Мы восстановили и открыли этот зал 
благодаря помощи Союза кинематографи-
стов России и Вашей, Никита Сергеевич, 
благородной поддержке. Сегодня, 20 cен-
тября, в Большом зале идет показ, – зна-
чит, кино будет жить в этом доме!»

Валерий Тонких
Александр Бабаян

«Голоса в старых 
стенах»

На киностудии «Ленфильм» проходят 
съемки нового документально-игрово-
го фильма «Голоса в старых стенах». 

Режиссер Александр Поздняков: «В 
фильме мы встретимся с известными акте-
рами, режиссерами, продюсерами, которые 
вспоминают «золотой век «Ленфильма», 
дух старейшей российской кинофабрики, 
забавные истории на съемочной площадке. 
Мы побываем на репетициях Театральной 
академии на Моховой, где подрастает но-
вая генерация актеров, многие из которых 
завтра придут в кино. Камера дрона возне-
сет нас над киногородком «Ленфильма».

Многие фильмы известного режис-
сера и киноведа Александра Позднякова 
посвящены истории петербургского кино 
– «Свет в павильоне», «Герман. По ту 
сторону камеры». Широкую известность 
приобрели его книги «Листья аканта» и 
«Большой Герман». Недавно на телеви-
дении состоялась премьера его докумен-
тальной ленты «Большое плавание» об 
истории кораблестроения в Петербурге со 
времен Петра I и до наших дней.

Александр Поздняков: «Это будет 
фильм-гротеск, соединивший грустные и 
смешные сцены, рожденные фантазией 
режиссера и зрителя, ностальгические вос-
поминания о прекрасных временах немого 
и пленочного кино. Такой петербургский 
«Амаркорд».

На экране мы увидим Константина Ло-
пушанского, Игоря Масленникова, Вита-
лия Аксенова, Виталия Мельникова, Вла-
димира Тотосова, Алексея Германа-мл., 
Сергея Сельянова, Александра Сокурова, 
Георгия Штиля и многих других кинемато-
графистов. Константин Лопушанский, рас-
сказывая о музыке, которая повлияла на 
него как на режиссера, наиграл несколько 
мелодий на рояле, как нельзя кстати ока-
завшемся «в кустах».

Студийные такелажники с усилием 
тащат четырехметровый макет крейсера 
«Аврора», который снимался почти век 
назад в «Броненосце «Потемкин» и экспо-
нировался в вестибюле на выставке «17Ок-
тябрь17».

Во внутреннем патио главного здания 
на персидском ковре и подушках прилег-

ла обворожительная баядерка, словно 
сошедшая с экрана немых экзотических 
«фильм». Рядом расхаживают павлины 
– словно одушевленная эмблема ателье 
Александра Дранкова. Кстати, один из пав-
линов оказался альбиносом. Хвостов, ко-
торые обычно привлекают внимание, тоже 
не оказалось – не сезон. 

Создание логотипа
В фильме реконструированы многие 

страницы истории «Ленфильма». В начале 
60-х, когда создавали эмблему киностудии, 
прообразом стал хорошо известный мону-
мент Фальконе. В фильме режиссер решил 
воссоздать легендарную марку «в натуре». 
Знаменитую эмблему сотворили худож-
ник Марина Бологовская и оператор Эдгар 
Штырцкобер.

Александр Поздняков: «Сначала 
бронзовый монумент Фальконе снимал 
Штырцкобер, тщательно ища нужный ра-
курс. Затем на его основе Бологовская на-
чертала буквы, и на мультстанке кадр за 
кадром снимали расходящиеся лучи. По-
лучилось плавное расхождение потоков 
света».

Грузчики долго выставляли белые пе-
нопластовые буквы перед Медным всад-
ником, но коварный ветер сносил литеры 
на проезжую часть – начало сентября в Пе-
тербурге выдалось шквалистым и дождли-
вым.

В первый день съемок пошел ливень. 
Пришлось сворачиваться, пока пенопла-
стовые буквы не намокли и не преврати-
лись в кашу. На другой день ветер на Се-
натской разметал «М» и обе «Л»; «Ф» ку-
выркалась, как акробат. По-быстрому со-
брали слово, пока «Ь» не сломал себе шею. 
К счастью, на третий день светило солнце и 
Медный всадник никуда не ускакал.

Наибольший интерес к съемкам на 
Сенатской площади проявили китайские 
туристы. Они делали «селфи» и старались 
попасть в кадр. Похоже, они понимали, что 
на их глазах происходит историческое со-
бытие.

Первый российский фильм, 
как и 110 лет назад

В 1908 году, 110 лет назад, в Санкт-
Петербурге был снят первый российский 
фильм «Понизовая вольница» («Стенька 
Разин»). Одним из эпизодов картины «Го-
лоса в старых стенах» стала реконструкция 
съемок первой русской «фильмы». Причем 
воссоздали ее на том же месте, что и более 
века назад – на озере Сестрорецкий разлив 
в Тарховке.

«Понизовая вольница» первого рос-
сийского кинорежиссера Владимира Ро-
машкова стала экранизацией «историче-
ской былины» по мотивам знаменитой 
песни Дмитрия Садовникова «Из-за остро-

ва на стрежень». Продюсером первого 
российского фильма выступил пионер 
отечественного кино Александр Дранков. 
Демонстрация «былины» сопровождалась 
музыкой Михаила Ипполитова-Иванова, 
специально сочиненной для фильма.

Атаман Стенька Разин со своей «вата-
гой», одержав победу над персами и пле-
нив красавицу-княжну, отправился вниз по 
Волге, в «понизовье». Опоив Стеньку, его 
окружение убеждает атамана, что княж-
на ему неверна. Разгневанный Стенька в 
порыве ревности бросает княжну в волны 
могучей реки.

На берегу озера установили валун в 
точности такой же, какой запечатлен в 
«Понизовой вольнице». Над этой декора-
цией на студии колдовали полторы недели. 
Каркас сделали из бруса, сверху уложили 
пенопласт. Для придания естественной 
формы съемочная бригада облепила его 
мхом и закидала его подножие песком.

Массовка, правда, оказалась менее 
«людной», чем у Дранкова и Ромашко-
ва. Всех актеров пригласили из актерской 
базы киностудии «Ленфильм». «Ватаге» 
были розданы ружья, сабли, топоры. Са-
мих актеров приодели и загримировали. 
Роль неверной княжны сыграла препода-
ватель танцев Ксения Иванова, которая 
танцевала с бубном не хуже своей предше-
ственницы из 1908 года. В новой версии 
фильма ее решили не топить.

«Можно посмеиваться над наивностью 
этого фильма, но 110 лет назад ленту при-
няли как откровение! Тогда на экранах шли 
только иностранные фильмы, и «Понизо-
вая вольница» совершила прорыв в оте-
чественном кино, сделав шаг к созданию 
киноиндустрии. Движущиеся картинки, 
пусть и немые, оказались способны волно-
вать людей, заставлять сопереживать тому, 
что они видели на экране», – говорит ре-
жиссер.

В съемках на Разливе 2018 года уча-
ствовала и «первая киногруппа» – Дран-
ков, Ромашков и оператор Козловский, 
который сетовал, что ему не заплатили. 
«Козловский» крутил ручку подлинной 
берлинской камеры Grass u. Worff столет-
ней давности, позаимствованной из музея 
«Ленфильма».

«Голоса в старых стенах» – один из 
новых проектов, представленных «Лен-
фильмом» в День российского кино. Зада-
ча ленты – запечатлеть моменты истории, 
показать людей, которые сейчас работают 
на студии, показать саму студию и ее воз-
можности.

Генеральный директор киностудии 
«Ленфильм» Эдуард Пичугин: «Мы не 
зря говорим о «Ленфильме» – «легендар-
ная киностудия». Здесь работали многие 
выдающиеся кинематографисты. Я вспо-
минаю, как мы смотрели и обсуждали но-
вые фильмы на наших худсоветах: с одной 
стороны стола сидела Светлана Кармалита, 
с другой – Даниил Гранин. Остались толь-
ко фотографии... Очень важно сохранять 
память об этих людях, в том числе, и в этом 
фильме».

Премьера документально-игрового 
фильма «Голоса в старых сте-
нах» намечена на декабрь это-
го года.

Материалы подготовил 
Артемий Аграфенин

Неделя итальянского кино прошла с 
21 по 28 сентября. Ее провели Севасто-
польское представительство СК РФ, ГАУК 
«Севастополь кино» и итальянская обще-
ственная организация Syncre s.r.l (Милан) 
при поддержке правительства и законода-
тельного собрания Севастополя. Союз ки-
нематографистов России представлял ру-
ководитель отдела по работе с регионами 
Андрей Трещалин. Накануне, 20 сентября, 
в Херсонесе выступил итальянский оркестр 
саксофонов, исполнив мелодии Эннио 
Морриконе, Нино Роты, которые прекрас-
но предварили Неделю итальянского кино. 
Севастопольские кинематографисты со-
трудничают с итальянской общественной 
организацией Syncre с марта 2018 года на 
основании меморандума о взаимопонима-

нии и взаимодействии, подписание кото-
рого инициировала итальянская сторона.
Кинотеатры Севастополя находятся в соб-
ственности города. Директор ГАУК «Се-
вастополь кино», член СК РФ Дмитрий 
Гарнега: «Мы дали организаторам воз-
можность провести Неделю итальянского 
кино бесплатно. Коммерческая составляю-
щая, несомненно, очень важна, но главное 
– все-таки зрители». Классику итальянско-
го кино, фильмы «Сладкая жизнь», «Фо-
тоувеличение», «Развод по-итальянски», 
«Мы так любили друг друга», «Операция 
«Святой Януарий», показывали на вечер-
них сеансах в кинотеатре «Москва». А в 
кинотеатре «Россия» – «Ночи Кабирии», 
«Боже мой, как низко я пала» и «Крова-
во-красное». Конечно, это были аншлаги, 
взволнованная и искренняя благодарность 
зрителей. Последним на Неделе был фильм 

«Вчера, сегодня, завтра», после него – под-
ведение итогов в форме обмена мнениями 
с севастопольцами. Их настойчивое по-
желание – продолжить итальянскую тему 
показом фильмов совместного производ-
ства. Зрители хотят смотреть на большом 
экране «Очи черные» Никиты Михалкова, 
«Красную палатку» Михаила Калатозова, 
«Подсолнухи» Витторио Де Сики. Разумно 
будет провести такое киномероприятие в 
декабре 2018-го. В это время наши италь-
янские партнеры планируют провести 
концерт оркестра Accademia Musica Sacra 
(Академия духовной музыки, Милан) в 
Свято-Никольском храме на северной сто-
роне Севастополя. Руководитель Севасто-
польского представительства СК РФ Тать-
яна Гагина (Клюева): «На первый сеанс 
зрителей пришло больше, чем было мест 
в зале. Настолько больше, что пришлось 

проводить еще один показ! Итальянцев 
очень тронуло такое отношение к их кине-
матографу. Сейчас готовимся к следующей 
встрече с друзьями из Syncre ‒ Мирко Пре-
атони и Пьером Федерико Лоссо».

  Севастополь
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и использованию памятников истории и 
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часть зала отреставрирована, а нижняя на-
ходится в состоянии 1989 года. Кроме того, 
отреставрированный световой фонарь в 

силу своей прозрачности для солнечного 
света никак не способствовал организации 
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ботки зала, замена напольных покрытий, 
новая экранная рама, затемнение светово-
го фонаря и прочие задачи легли на плечи 
Союза кинематографистов России. Как 
только весной 2018 года появилась воз-
можность осуществить финансирование 
этих работ стоимостью более 3 млн рублей, 
восстановление Большого зала началось. 

За годы, когда Большой зал, насчиты-
вающий 406 мест, не функционировал, 
мероприятия, традиционно проходившие 
в Доме кино, переместились на другие 
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ходят ключевые городские фестивали, 
премьеры, лекции, круглые столы и спец-
показы.

Руководитель Санкт-Пе-
тербургской организации 
СК РФ Сергей Снежкин: 
«Для нас это событие – как 
победа в Великой Отечест-
венной войне, не меньше. 

Это наш дом; мы его восстановили, мы со-
бираемся в нем жить, благородно, честно и 
на удовольствие всему городу». 

Участники открытия Большого зала 
Дома кино отправили приветственную 
телеграмму в адрес председателя Союза 
кинематографистов России Никиты Сер-
геевича Михалкова: «Уважаемый  Никита 
Сергеевич! Наконец-то состоялось откры-
тие Большого зала санкт-петербургского 
Дома кино, который стоял в руинах шесть 
лет. Мы восстановили и открыли этот зал 
благодаря помощи Союза кинематографи-
стов России и Вашей, Никита Сергеевич, 
благородной поддержке. Сегодня, 20 cен-
тября, в Большом зале идет показ, – зна-
чит, кино будет жить в этом доме!»

Валерий Тонких
Александр Бабаян

«Голоса в старых 
стенах»

На киностудии «Ленфильм» проходят 
съемки нового документально-игрово-
го фильма «Голоса в старых стенах». 

Режиссер Александр Поздняков: «В 
фильме мы встретимся с известными акте-
рами, режиссерами, продюсерами, которые 
вспоминают «золотой век «Ленфильма», 
дух старейшей российской кинофабрики, 
забавные истории на съемочной площадке. 
Мы побываем на репетициях Театральной 
академии на Моховой, где подрастает но-
вая генерация актеров, многие из которых 
завтра придут в кино. Камера дрона возне-
сет нас над киногородком «Ленфильма».

Многие фильмы известного режис-
сера и киноведа Александра Позднякова 
посвящены истории петербургского кино 
– «Свет в павильоне», «Герман. По ту 
сторону камеры». Широкую известность 
приобрели его книги «Листья аканта» и 
«Большой Герман». Недавно на телеви-
дении состоялась премьера его докумен-
тальной ленты «Большое плавание» об 
истории кораблестроения в Петербурге со 
времен Петра I и до наших дней.

Александр Поздняков: «Это будет 
фильм-гротеск, соединивший грустные и 
смешные сцены, рожденные фантазией 
режиссера и зрителя, ностальгические вос-
поминания о прекрасных временах немого 
и пленочного кино. Такой петербургский 
«Амаркорд».

На экране мы увидим Константина Ло-
пушанского, Игоря Масленникова, Вита-
лия Аксенова, Виталия Мельникова, Вла-
димира Тотосова, Алексея Германа-мл., 
Сергея Сельянова, Александра Сокурова, 
Георгия Штиля и многих других кинемато-
графистов. Константин Лопушанский, рас-
сказывая о музыке, которая повлияла на 
него как на режиссера, наиграл несколько 
мелодий на рояле, как нельзя кстати ока-
завшемся «в кустах».

Студийные такелажники с усилием 
тащат четырехметровый макет крейсера 
«Аврора», который снимался почти век 
назад в «Броненосце «Потемкин» и экспо-
нировался в вестибюле на выставке «17Ок-
тябрь17».

Во внутреннем патио главного здания 
на персидском ковре и подушках прилег-

ла обворожительная баядерка, словно 
сошедшая с экрана немых экзотических 
«фильм». Рядом расхаживают павлины 
– словно одушевленная эмблема ателье 
Александра Дранкова. Кстати, один из пав-
линов оказался альбиносом. Хвостов, ко-
торые обычно привлекают внимание, тоже 
не оказалось – не сезон. 

Создание логотипа
В фильме реконструированы многие 

страницы истории «Ленфильма». В начале 
60-х, когда создавали эмблему киностудии, 
прообразом стал хорошо известный мону-
мент Фальконе. В фильме режиссер решил 
воссоздать легендарную марку «в натуре». 
Знаменитую эмблему сотворили худож-
ник Марина Бологовская и оператор Эдгар 
Штырцкобер.

Александр Поздняков: «Сначала 
бронзовый монумент Фальконе снимал 
Штырцкобер, тщательно ища нужный ра-
курс. Затем на его основе Бологовская на-
чертала буквы, и на мультстанке кадр за 
кадром снимали расходящиеся лучи. По-
лучилось плавное расхождение потоков 
света».

Грузчики долго выставляли белые пе-
нопластовые буквы перед Медным всад-
ником, но коварный ветер сносил литеры 
на проезжую часть – начало сентября в Пе-
тербурге выдалось шквалистым и дождли-
вым.

В первый день съемок пошел ливень. 
Пришлось сворачиваться, пока пенопла-
стовые буквы не намокли и не преврати-
лись в кашу. На другой день ветер на Се-
натской разметал «М» и обе «Л»; «Ф» ку-
выркалась, как акробат. По-быстрому со-
брали слово, пока «Ь» не сломал себе шею. 
К счастью, на третий день светило солнце и 
Медный всадник никуда не ускакал.

Наибольший интерес к съемкам на 
Сенатской площади проявили китайские 
туристы. Они делали «селфи» и старались 
попасть в кадр. Похоже, они понимали, что 
на их глазах происходит историческое со-
бытие.

Первый российский фильм, 
как и 110 лет назад

В 1908 году, 110 лет назад, в Санкт-
Петербурге был снят первый российский 
фильм «Понизовая вольница» («Стенька 
Разин»). Одним из эпизодов картины «Го-
лоса в старых стенах» стала реконструкция 
съемок первой русской «фильмы». Причем 
воссоздали ее на том же месте, что и более 
века назад – на озере Сестрорецкий разлив 
в Тарховке.

«Понизовая вольница» первого рос-
сийского кинорежиссера Владимира Ро-
машкова стала экранизацией «историче-
ской былины» по мотивам знаменитой 
песни Дмитрия Садовникова «Из-за остро-

ва на стрежень». Продюсером первого 
российского фильма выступил пионер 
отечественного кино Александр Дранков. 
Демонстрация «былины» сопровождалась 
музыкой Михаила Ипполитова-Иванова, 
специально сочиненной для фильма.

Атаман Стенька Разин со своей «вата-
гой», одержав победу над персами и пле-
нив красавицу-княжну, отправился вниз по 
Волге, в «понизовье». Опоив Стеньку, его 
окружение убеждает атамана, что княж-
на ему неверна. Разгневанный Стенька в 
порыве ревности бросает княжну в волны 
могучей реки.

На берегу озера установили валун в 
точности такой же, какой запечатлен в 
«Понизовой вольнице». Над этой декора-
цией на студии колдовали полторы недели. 
Каркас сделали из бруса, сверху уложили 
пенопласт. Для придания естественной 
формы съемочная бригада облепила его 
мхом и закидала его подножие песком.

Массовка, правда, оказалась менее 
«людной», чем у Дранкова и Ромашко-
ва. Всех актеров пригласили из актерской 
базы киностудии «Ленфильм». «Ватаге» 
были розданы ружья, сабли, топоры. Са-
мих актеров приодели и загримировали. 
Роль неверной княжны сыграла препода-
ватель танцев Ксения Иванова, которая 
танцевала с бубном не хуже своей предше-
ственницы из 1908 года. В новой версии 
фильма ее решили не топить.

«Можно посмеиваться над наивностью 
этого фильма, но 110 лет назад ленту при-
няли как откровение! Тогда на экранах шли 
только иностранные фильмы, и «Понизо-
вая вольница» совершила прорыв в оте-
чественном кино, сделав шаг к созданию 
киноиндустрии. Движущиеся картинки, 
пусть и немые, оказались способны волно-
вать людей, заставлять сопереживать тому, 
что они видели на экране», – говорит ре-
жиссер.

В съемках на Разливе 2018 года уча-
ствовала и «первая киногруппа» – Дран-
ков, Ромашков и оператор Козловский, 
который сетовал, что ему не заплатили. 
«Козловский» крутил ручку подлинной 
берлинской камеры Grass u. Worff столет-
ней давности, позаимствованной из музея 
«Ленфильма».

«Голоса в старых стенах» – один из 
новых проектов, представленных «Лен-
фильмом» в День российского кино. Зада-
ча ленты – запечатлеть моменты истории, 
показать людей, которые сейчас работают 
на студии, показать саму студию и ее воз-
можности.

Генеральный директор киностудии 
«Ленфильм» Эдуард Пичугин: «Мы не 
зря говорим о «Ленфильме» – «легендар-
ная киностудия». Здесь работали многие 
выдающиеся кинематографисты. Я вспо-
минаю, как мы смотрели и обсуждали но-
вые фильмы на наших худсоветах: с одной 
стороны стола сидела Светлана Кармалита, 
с другой – Даниил Гранин. Остались толь-
ко фотографии... Очень важно сохранять 
память об этих людях, в том числе, и в этом 
фильме».

Премьера документально-игрового 
фильма «Голоса в старых сте-
нах» намечена на декабрь это-
го года.

Материалы подготовил 
Артемий Аграфенин

Неделя итальянского кино прошла с 
21 по 28 сентября. Ее провели Севасто-
польское представительство СК РФ, ГАУК 
«Севастополь кино» и итальянская обще-
ственная организация Syncre s.r.l (Милан) 
при поддержке правительства и законода-
тельного собрания Севастополя. Союз ки-
нематографистов России представлял ру-
ководитель отдела по работе с регионами 
Андрей Трещалин. Накануне, 20 сентября, 
в Херсонесе выступил итальянский оркестр 
саксофонов, исполнив мелодии Эннио 
Морриконе, Нино Роты, которые прекрас-
но предварили Неделю итальянского кино. 
Севастопольские кинематографисты со-
трудничают с итальянской общественной 
организацией Syncre с марта 2018 года на 
основании меморандума о взаимопонима-

нии и взаимодействии, подписание кото-
рого инициировала итальянская сторона.
Кинотеатры Севастополя находятся в соб-
ственности города. Директор ГАУК «Се-
вастополь кино», член СК РФ Дмитрий 
Гарнега: «Мы дали организаторам воз-
можность провести Неделю итальянского 
кино бесплатно. Коммерческая составляю-
щая, несомненно, очень важна, но главное 
– все-таки зрители». Классику итальянско-
го кино, фильмы «Сладкая жизнь», «Фо-
тоувеличение», «Развод по-итальянски», 
«Мы так любили друг друга», «Операция 
«Святой Януарий», показывали на вечер-
них сеансах в кинотеатре «Москва». А в 
кинотеатре «Россия» – «Ночи Кабирии», 
«Боже мой, как низко я пала» и «Крова-
во-красное». Конечно, это были аншлаги, 
взволнованная и искренняя благодарность 
зрителей. Последним на Неделе был фильм 

«Вчера, сегодня, завтра», после него – под-
ведение итогов в форме обмена мнениями 
с севастопольцами. Их настойчивое по-
желание – продолжить итальянскую тему 
показом фильмов совместного производ-
ства. Зрители хотят смотреть на большом 
экране «Очи черные» Никиты Михалкова, 
«Красную палатку» Михаила Калатозова, 
«Подсолнухи» Витторио Де Сики. Разумно 
будет провести такое киномероприятие в 
декабре 2018-го. В это время наши италь-
янские партнеры планируют провести 
концерт оркестра Accademia Musica Sacra 
(Академия духовной музыки, Милан) в 
Свято-Никольском храме на северной сто-
роне Севастополя. Руководитель Севасто-
польского представительства СК РФ Тать-
яна Гагина (Клюева): «На первый сеанс 
зрителей пришло больше, чем было мест 
в зале. Настолько больше, что пришлось 

проводить еще один показ! Итальянцев 
очень тронуло такое отношение к их кине-
матографу. Сейчас готовимся к следующей 
встрече с друзьями из Syncre ‒ Мирко Пре-
атони и Пьером Федерико Лоссо».

  Севастополь
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